
CA APE Magné du 07/06/16 Page 1 
 

 
CA APE Magné du mardi 07 juin 2016 

 

Membres présents : 9 

 

Ordre du jour 

1. Point d’avancement sur la Fête des écoles 

2. Questions pour les conseils d’école 

3. Divers 

 

 

1. Point d’avancement sur la fête des écoles 

Relance : 

Nous avons relancé l’appel à volontaires, ce jour, via un message dans les cahiers, pour tenir les 

stands de la kermesse et profité pour indiquer la date limite d’inscription pour les repas.  

Déjà, ce soir, un papa nous a contacté pour se porter volontaire pour 1h suite à ce message. 

Pour la buvette et le repas, le planning est bouclé. C’est plutôt sur les stands jeu qu’ils manquent 

encore du monde. 

Repas : 

Au 07/06/2016 : 

 91 repas adultes réservés 

 80 repas enfants réservés 

Nous partons donc sur une commande pour 120 adultes et 100 enfants. 

Sandrine P. va faire l’inventaire du stock du local pour quantifier ce qu’il faut acheter (gobelets, 

couverts, etc…) 

Sandrine P. s’occupe de passer les commandes en fin de semaine. 

Il faut également prévoir des fruits pour remplacer le dessert en cas d’allergie par exemple (demande 

effectuée sur un bulletin d’inscription au repas par une maman). 

Pour l’apéritif, le rosé pamplemousse est en promotion à Carrefour en cubis de 10L : 1 acheté – 1 

offert. Valérie se charge d’aller acheter 2 cubis. 

Préparation : 
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Le vendredi soir au plus tard à 16H30, Cyril, Alain et Philippe vont récupérer le matériel de M. Albert. 

Il manque un autre homme. 

Le mercredi à 15H : installation de la scène.  Il y aura une personne du service technique mais il 

manque 3 hommes pour aider à l’installation. 

Est-ce que des personnes peuvent ramener ?   

- des plateaux ? 

- des parasols ? 

Ecus : 

Les tickets pour les écus gratuits sont prêts. Sonia va demander à l’école : 

- les effectifs des classes pour préparer le nombre de tickets par classe.  

- si les institutrices seraient d’accord pour les distribuer suite au spectacle de leur classe. 

[Après CA - Vu avec Gaëlle Lafoix le 08/06 : ok pour elle] 

Sonia va compter le nombre d’écus pour voir si on peut fournir les 440 écus gratuits « potentiels ». 

Tombola : 

A noter pour l’année prochaine, il faut indiquer ce qu’il y a à gagner en même temps que la 

distribution des tickets de tombola. 

Gros lot : Plancha 

Nous avons récupéré pour faire une quinzaine de lots pour l’instant. Il en faudrait 20. 

Nous allons compléter en achetant des jeux de plein air à Décathlon. Aurélie se charge d’y aller. 

Idées : Tente 2 secondes, carte cadeau, filet de ping pong, frisbee, quilles, skateboard, serviette de 

plage, … 

Stands de jeu : 

Peggy a récupéré des lots publicitaires en lien avec le foot. C’est parfait pour les lots pour le tir au 

but. 

 

2. Questions pour les conseils d’école  
 

Le conseil d’école maternelle a été annulé. 

Le conseil d’école élémentaire était prévu le 20 juin, à ce jour, nous n’avons pas eu de contre-ordre. 

A voir, s’il y a un conseil d’école commun à la place ? 

[Après CA – Message reçu le 08/06 : le conseil d’école sera commun aux écoles de maternelle et 

d’élémentaire et aura lieu le 23/06/2016 à 18h30.] 

 



CA APE Magné du 07/06/16 Page 3 
 

1) Les enfants sont de plus en plus vulgaires et ont des propos inconcevables pour des enfants 

d’à peine 10 ans (pour certains du moins). En tant que parents, certains se sentent dépassés 

car malgré les remontrances et autres punitions, les enfants sont confrontés à cela tous les 

jours au sein de l’école. Au-delà du « problème de société », la vigilance peut-elle être 

renforcée ? Et éventuellement, des échanges, des débats, des sensibilisations pourraient-ils 

être mis en place auprès des enfants ? 

 

2) Quelle organisation est prévue pour la rentrée ? l’APE sera-t-elle impliquée ? 

 

3) Actuellement, hormis le mercredi, la maternelle finit à 11h45 et l’élémentaire à 12h15. La 

maternelle reprend à 13h30 et l’élémentaire à 13h50. Avec la fusion, l’école envisage-t-elle 

une harmonisation des heures ? car pour les parents qui ont des enfants dans les 2 écoles 

l’attente est un peu longue entre les 2. 

 

4) Et à ce propos, les sonneries peuvent-elles être remises à l’heure, s'il vous plaît ? 

 

5) Lorsque la question de la fusion ou pas fusion a été débattue, il a été indiqué que ça 

permettrait de favoriser les échanges entre maternelle et élémentaire. C’est une bonne 

chose ! Mais peut-on également envisager la mise en place d’ateliers ludiques ou des projets 

en commun déjà entre les classes d’élémentaire afin de favoriser la bonne ambiance et le 

respect de l’autre au niveau de ces classes ? 

 

6) Pourriez-vous faire le bilan des sorties et projets proposés cette année et de l’utilisation des 

subventions de la Mairie et de l’APE pour chacun d’eux ?  

 

7) Lors des tirages au sort pour accompagner les classes, les parents ayant déjà effectué les 

sorties précédentes pourraient-ils être écartés des tirages au sort suivant (dans la mesure où 

il y a assez de parents volontaires bien sûr !) ? 

 

8) Pourra-t-on avoir la liste des fournitures avant les vacances d’été comme l’année dernière ? 

 

9) APS : Les parents pourraient-ils être prévenus lorsque les activités sont annulées afin de ne 

pas avoir à payer l’APS s’ils peuvent venir les chercher? Peut-être serait-il possible d’établir 

un listing des parents souhaitant être prévenus ? 

 

10) Cantine : les menus « circuit court », « bio », peuvent-ils être mis en avant comme nous en 

avions discuté lors du dernier conseil ? 

 

11) La réparation des robinets et des toilettes a-t-elle été faite ? 

 

 

Avez-vous d’autres questions à faire remonter ? 
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Divers 

Les membres présents proposent d’organiser le vendredi 1er juillet après la garderie une boum 

déguisée. Les personnes apporteraient boissons, quiche, tartes, … à partager ensemble. Celle-ci 

pourrait se tenir dans la cour de l’école ou à la salle polyvalente (si disponible) en cas de mauvais 

temps. 

Est-ce que tous les membres de l’APE sont favorables à cette proposition ? 

Dans la positive, une demande d’autorisation sera envoyée à la mairie pour utiliser la cour et 

réserver la salle polyvalente. 

 

Prochains CA : 

Mardi 28 juin 2016 à 20H30 à la salle du caté 
Ce sera le dernier CA de l’année. 

- préparation de l’AG, 

- bilan des conseils d’école, 

- bilan de la fête des écoles, 

- point sur la fusion, 

- … 


